
Bilan moral poste de Secrétaire
La Bourse à Dés

Pour rappel, le poste de Secrétaire implique de gérer les relations entre les bénévoles et le Bureau
de l'association, envoyer les convocations aux réunions avec l'ordre du jour, rédiger les comptes-rendus de
réunion, être assez polyvalent pour pouvoir toucher à tout et apporter son aide aux autres postes, et bien
sûr participer à l'organisation et à l'animation des activités de l'association.

La neuvième année de  La Bourse à Dés s'achève et c'était une année très positive. La
gestion des affaires courantes s'est faite naturellement, avec un Conseil d'Administration qui
s'est tenu informé et a participé aux décisions tout au long de l'année, ainsi qu'à la réalisation
des  projets  prévus.  Les  bénévoles  étaient  aussi  présent·e·s  que  possible ;  iels  se  sont
investi·e·s à hauteur de leurs possibilités, envies et disponibilités. Je tiens à remercier tout le
monde d'avoir participé de près ou de loin à la vie de l'association. Et plus particulièrement, je
félicite Hadrien, Angélique et Mathias, pour leur engagement au Bureau. Vous avez été un vrai
soutien tout au long de l'année et on a pu mettre en place énormément de nouvelles choses,
notamment côté buvette et communication pour Ultavia !

Le  Festival d'Ultavia #8 a été une vraie réussite. Le public était au rendez-vous avec
plus de 300 visiteureuses sur le week-end et plus de 40 bénévoles et partenaires. Les retours
globaux étaient très positifs et, à ma grande surprise, on m'a fait remonter plusieurs fois que
« c'était la meilleure édition », mais attendez de voir la neuvième ! Les soirées jeux de rôle ont
accueilli beaucoup de tables tout au long de l'année, malgré une capacité limitée et les soirées
jeux de société ont été un vrai succès, notamment sur la première moitié de l'année où on a
accueilli jusqu'à 60 joueureuses.

Nous avons pu participer à de nombreuses animations extérieures, entre une et six par
mois, ce qui est énorme ! La Bourse à Dés continue de faire ce pourquoi elle a été créée : faire
découvrir le jeu au grand public, le rendre accessible et prôner des valeurs qui nous tiennent à
cœur. Et j'espère sincèrement que ça continuera d'être le cas pour les années à venir !

Pour ma part, j'ai participé le plus souvent possible, que ce soit en animant du jeu de
rôle et du jeu de société en soirées jeux, en organisant et en animant à l'extérieur, notamment
à l'Hôpital des Enfants, ou en participant à l'écriture et à l'animation du huis-clos « Casino
Royal ». J'ai également tenu le poste de Secrétaire du mieux que j'ai pu (les délais et exigences
imposés par les Statuts et le Règlement Intérieur  pour mon poste ont toujours été respectés).
Il reste encore à relever le défi principal pour une association : savoir se renouveler, ne pas
cesser de chercher et encourager les bénévoles pour entretenir la motivation et permettre à
tout  le  monde de profiter  à  son tour  tout  au long de  l'année,  dans une ambiance safe  et
agréable.

Certains  événements  de  cette  année  associative  m'ont  fait  prendre  conscience  de
plusieurs choses sur mon engagement et sur moi-même. J'aime être membre de l'association,
c'est enrichissant, c'est rassurant, c'est ludique et je souhaite continuer à participer et animer
autant que possible ! Cependant, j'ai la sensation d'avoir suffisamment appris lors de ces neuf
années en tant que Secrétaire. Cette expérience m'a été très bénéfique, que ce soit d'un point
de vue ludique,  personnel  et  professionnel,  et  je  me dois  de la  partager.  Il  est  temps que
l'expérience du poste de Secrétaire profite à d'autres personnes ! Je souhaite continuer d'être
bénévole et membre du Conseil d'Administration. Et je souhaite que la personne qui sera élue
Secrétaire pour l'année à venir tiendra le poste avec autant de plaisir et d'égards que je l'ai
fait ! Merci pour votre confiance neuf fois renouvelée !


